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Consulta dello Sport del 25-6-2024 

Inizio riunione ore 21,40 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Radice Fossati Gerolamo ARDENS         

        Pirovano Massimo ACLI Basket Abbate MattiaWOLVES Bareggio ACD Sedriano

Boiocchi Tiziano Segretario Gibillini Gabriele USOB Agosta Del Forte DanielaVolley Bareggio ACLI Basket

Lonati Roberto Assessore Sport Olgiati Sara USOB Andrucci IvanMyVolley ARDENS

Andrucci Ivan MyVolley Frustagli Saverio Frustagli Saverio Bagini AlessioACD Sedriano Blu Tribe

Ligorio Simone MyVolley         Beltrami GiorgioPolisporteventi Ferrari Lia

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Boiocchi TizianoSegretario Finazzi Elisa

Patratti Daniela Yoseikan Karate         Bruni JessicaUSOB Frustagli Saverio

Ferrari Jessica Blu Tribe         Caramella PierangeloBlu Tribe Judo Kodokan

Carbone Daniele Judo Kodokan         Carbone DanieleJudo Kodokan KYUDO

Cavanna Graziella Kyudo         Cardamone FrancescoACD Sedriano MyVolley

Cavanna GraziellaKyudo Polisporteventi

Colombo LindaSindaco Ravelli Max

Covelli MarcoJudo Kodokan Sporting Karate Shotokan

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe USOB

ACD SEDRIANO VOLLEY BAREGGIO Ferrari Lia Ferrari Lia Volley Bareggio

ACLI BASKET WOLVES Bareggio Avviso Finazzi ElisaFinazzi Elisa WOLVES Bareggio

BLU TRIBE WORKOUT BAREGGIO Avviso Frustagli SaverioFrustagli Saverio Workout Bareggio

JUDO KODOKAN YOSEIKAN KARATE Garavaglia PaoloARDENS Yoseikan Karate

KYUDO FERRARI LIA Avviso Gibillini GabrieleUSOB

MYVOLLEY FINAZZI ELISA Avviso La Mantia SimoneVolley Bareggio

POLISPORT EVENTI FRUSTAGLI SAVERIO Ligorio SimoneMyVolley

SPORTING KARATE SHOTOKAN RAVELLI MAX Lonati RobertoAssessore Sport

USOB Lue' TommasoVice Presidente  
 
Variazioni:  
 
Presenti inoltre:  

Ordine del giorno 
 

1) Festa dello Sport 2024 

2) Questionario Sport-Scuole: risultati e prime evidenze 

3) Piano Occupazionale palestre 2024-2025 

4) Interventi palestre 

5) Varie ed eventuali 
 



 

Consulta dello Sport 25-6-24 2/4 

1° Punto odg – Festa dello Sport 2024 

Il Presidente fa una breve presentazione ricordando il buon esito della manifestazione dello scorso anno e 
passa la parola a Boiocchi, il quale presenta quanto discusso nell’incontro del gruppo di lavoro. 

Data, Sede e orario: sarà ancora il Parco Arcadia e la manifestazione si terrà domenica 15-9-24, in caso di 
maltempo si terrà la domenica successiva. L’orario è sempre quello previsto dalle ore 15,00 alle ore 18,30. 

Pubblicità: quest’anno, oltre alle solite modalità, verrà utilizzata anche la pagina della Biblioteca presente sul 
sito Fondazione per leggere. 

Sfilata: visto il buon esito della scorsa edizione, anche quest’anno è stata confermata, duplicando la stessa 
organizzazione dei nominativi delle società presenti posti sulla staccionata e della disposizione sul campo 
dopo la presentazione. 

Gazebo società: viene ricordato che in caso di necessità, le singole società dovranno farne richiesta all’Ufficio 
Sport in tempo utile e che dovranno fornire il proprio personale per il montaggio e lo smontaggio. 

Premio Tagliabue: verrà consegnato dall’Amministrazione comunale al termine della sfilata, questo per 
agevolare la sua gestione e per avere una presenza importante da parte delle società. 

Presenza DJ: ci saranno le solite due postazioni, una nella zona centrale ed una nell’Arena, poi il DJ chiamerà 
i referenti di ogni società per essere intervistati nella zona centrale. 

Pony e Gonfiabili: saranno presente entrambi solo dal pomeriggio, i gonfiabili saranno due come la scorsa 
edizione e saranno i medesimi, salvo non disponibilità del fornitore. 

Presenza società CAP: è stato richiesto di valutare la possibilità che la società CAP, che gestisce la fornitura 
dell’acqua, possa essere presente con il proprio automezzo per sensibilizzare l’utilizzo corretto dell’acqua, 
come avvenuto durante la Festa delle Ciliegie, piuttosto che possa fornire un gadget. 

Sagome: non saranno più presenti per motivi di sicurezza. 

Tessere: si ricorda che sulle tessere saranno presenti solo le società che fanno attività per i giovani presenti 
alla manifestazione. Quest’anno ci saranno 16 società alla manifestazione ma solo 14 saranno quelle presenti 
sulla tessera. Si riconferma inoltre l’utilizzo dei bollini colorati consegnati alle singole società che sono presenti 
sulla tessera. Come definito nella precedente riunione della Consulta, non verranno consegnate le tessere agli 
atleti presenti per le attività dimostrative. Questo comporta una importante riduzione delle tessere stampate, 
quantificate ora in 300. 

Premio Ricordo: nei manifesti verrà inserita la stessa frase della scorsa edizione per sensibilizzare l’utilizzo 
della tessera. Il premio corrisponderà ad una borraccia, per lo scopo ne sono state ordinate 250. Per gli atleti 
che partecipano alle attività, verrà consegnato un premio, in funzione della disponibilità economica, potrà 
essere una medaglia piuttosto che la stessa borraccia. Le società dovranno comunicare alla sfilata il numero 
degli atleti presenti alle attività dimostrative, non alla sfilata, questo perché si può correre il rischio di rimanere 
senza borracce. La scorsa stagione erano avanzati circa 20 gadget dei 200 disponibili, ed erano stati 
consegnati anche ai giovani atleti delle società, però solo a chi aveva consegnato la tessera e non è detto che 
tutti i partecipanti alla sfilata o alle attività sia poi siano passati a ritirare il gadget. 

File statistiche: verrà utilizzato lo stesso file per l’elaborazione dei dati delle tessere. Purtroppo non sarà 
disponibile l’utilizzo del tablet per raccogliere i dati relativi al fatto che i giovani siano di Bareggio o meno 
piuttosto che i dati ottenuti dalle domande previste, in quanto i programmi disponibili non interpretano 
correttamente il file attuale causa la presenza di macro. 

Gibillini (USOB) segnala che potrebbero esserci problemi in merito allo spazio previsto per la pedana da 
utilizzarsi per il Basket, in quanto gli alberi potrebbero creare problemi. 

Boiocchi comunica che quella zona è stata scelta a seguito di un sopralluogo fatto dal stesso dove ha tenuto 
conto delle informazioni in suo possesso, in merito alle dimensioni della pedana e che la presenza delle fronde 
degli alberi, ad oggi, non comportano problemi. Inoltre non ha ritenuto di dover spostare una delle loro attività 
in altra parte del parco, ritenendo corretto che USOB abbia tutte le attività in prossimità del proprio gazebo. 
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Olgiati (USOB) chiede se sarà possibile, come la scorsa stagione, spostare i canestri verso la parte frontale 
del gazebo, più verso la zona centrale, sul prato. 

Boiocchi segnala solo di non occupare troppo la zona centrale del prato perché è quella utilizzata dal pubblico. 

2° Punto odg – Questionario Sport-Scuole: risultati e prime evidenze 

Il Presidente ricorda che il questionario era stato definito insieme ad uno psicologo e poi presentato alla 
Dirigente Scolastica per la sua approvazione. Il questionario è stato sottoposto in forma digitale a tutte le classi 
delle scuole primarie e secondarie di primo grado e poi Boiocchi ha fatto l’estrapolazione dei dati ottenuti per 
renderli leggibili in forma grafica oltre che tabellare, prima di presentarli all’Assessore Lonati che a sua volta 
ha consegnato allo psicologo che provvederà alla loro elaborazione. L’Assessore Lonati ha avuto un incontro 
con la Dirigente scolastica per fornire alcuni dei dati ottenuti e per chiedere la sua disponibilità alla 
partecipazione dell’incontro che avverrà a settembre, per la presentazione dell’elaborazione fatta dallo 
psicologo. La Dirigente si è resa altresì disponibile a sensibilizzare la presenza dei genitori all’incontro. 

Boiocchi presenta alcuni dei dati ottenuti tramite una presentazione qui allegata. 

Patratti (Yoseikan Karate) propone di fare, da parte delle società che vogliono, delle attività nelle scuole in 
orario curricolare in modo che tutti possano provare, questa attività potrebbe essere veicolata 
dall’amministrazione. 

Ligorio (Myvolley) suggerisce che ogni società faccia una settimana di attività in modo da coinvolgere più 
classi. 

L’Assessore Lonati propone, dopo la riunione a settembre, di parlare con la Preside per proporre questa 
iniziativa utilizzando le ore di Diritto allo Studio per divulgare lo sport. 

3° Punto odg – Piano Occupazionale palestre 2024-2025 

Il Presidente segnala, come aveva anticipato l’Assessore Lonati e confermato dalla mail inviata dall’Uff. Sport 
con il piano occupazionale, che per quest’anno non ci sarebbero state variazioni per l’assegnazione delle ore. 
Le cose potrebbero cambiare per la stagione 2025-26, quando verranno definiti dall’Amministrazione 
Comunale i nuovi criteri per l’assegnazione degli spazi da assegnare alle società sportive. 

Il Presidente informa inoltre che l’Assessore Lonati ha comunicato che la Bocciofila è in fase di ristrutturazione 
e verrà previsto un sistema di gestione degli spazi che prevedono la possibilità di eliminare i campi di bocce e 
produrre un piano perfettamente liscio da poter dare alle società che ne faranno richiesta. Il Presidente con 
Boiocchi, ha avuto un incontro col Presidente Cucinato della Bocciofila che, oltre confermare quanto detto 
dall’Assessore, aggiunge che la struttura sarà completamente usufruibile anche da disabili, cosa attualmente 
non possibile, grazie ad un sistema già utilizzato in altre strutture. I quattro campi da gioco, le cui misure 
complessive sono di 16 m per 25 m, sono abbattibili completamente o solo in parte, in funzione delle necessità 
e che il pavimento viene ricoperto da un apposito telo, gestito da meccanismo elettrico, utile per non rovinare 
il campo e permettere delle attività diverse. Lo spazio potrà essere utilizzato dalle 17,30 circa in poi, però non 
ha escluso che per necessità in qualche giorno si possa anticipare. È disponibile uno spazio importante per il 
materiale sportivo della società che opererà e un bagno, ma senza l’utilizzo delle docce. 

Per la tipologia della struttura verranno escluse attività quali Pallavolo o Basket, però per altre tipologie di sport 
può essere uno spazio sfruttabile. 

I lavori, già iniziati, dovrebbero essere completati, comprensivi della possibilità dell’utilizzo dei campi, per i 
primi mesi del prossimo anno, quindi già da settembre 2025 ci potrebbe essere la possibilità di avere degli 
spazi aggiuntivi. 

L’Assessore Lonati ringrazia il Presidente della Bocciofila Cucinato, perché ha permesso di poter condividere 
gli spazi a loro assegnati, con altre società che ne possano avere bisogno. 

Ferrari (Blu Tribe) chiede se il costo delle ore sarà il medesimo e se sarà la Bocciofila a gestire il tutto. 

L’Assessore Lonati afferma che al momento non si è ancora affrontato l’argomento ma che lo spazio verrà 
gestito dall’Amministrazione in collaborazione con la Bocciofila. 
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4° Punto odg – Interventi palestre 

Il Presidente segnala che nella palestra RABIN (S. Martino), l’illuminazione è calata molto di intensità e si teme 
che per la prossima stagione vi possano essere problemi. 

Viene ricordato che nella palestra OLOF PALME mancano ancora le lampade sia nel corridoio che negli 
spogliatoi, inoltre si sono verificati ancora nello spogliatoio degli Ospiti, delle infiltrazioni di acqua in occasione 
dei temporali recenti. 

Boiocchi prosegue indicando che era già stato segnalato più volte che in corrispondenza dell’ingresso, davanti 
alla porta di emergenza col vetro ricoperto, spesso ci sono infiltrazioni d’acqua e l’intonaco si stacca dal soffitto. 
Si pensa che in quella zona vi siano i bagni del piano superiore. L’acqua cessa di scendere sempre intorno 
alle ore 20,00. 

L’Assessore Lonati chiede a Boiocchi di preparare un elenco delle problematiche delle varie palestre che poi 
verrà presentato all’Uff. Tecnico in modo da dare delle priorità sulla risoluzione, privilegiando quei problemi 
che non prevedono lavori strutturali. 

Frustagli segnala che nello spogliatoio maschile della palestra SADAT, trova spesso trovano delle pallottole 
di carta igienica lanciate sui muri e soffitto delle docce e nello stesso spogliatoio. 

Cavanna (Kyudo) segnala che la porta di ingresso della palestra SADAT non si chiude più, infatti dall’esterno 
è sufficiente tirare la maniglia per aprirla. 

5° Punto odg – Varie ed eventuali 

Non sono presenti argomenti per questo ordine del giorno. 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 23,05. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 



Festa dello Sport 2024

Presentazione proposte

Bareggio 25-6-24



Il gruppo di Lavoro ha valutato le seguenti proposte 
per la Festa dello Sport 2024:

• Alcune conferme
• Alcune varianti rispetto alla scorsa stagione
• Qualche nuova proposta



1. Sede: Parco Arcadia
2. Data: 15-9-24, in caso di maltempo il 22-9-24
3. Ora: dalle 15,00 alle 18,30 circa
4. Pubblicità: Manifesti, tabelloni luminosi e 

quest’anno sarà pubblicato anche sulla pagina 
della biblioteca del sito Fondazione per leggere

Sede, Data, Pubblicità



SFILATA
• Confermata la sfilata partendo dall’Arena

• Per facilitare l’organizzazione, anche 

quest’anno sulla staccionata ci saranno dei 

cartelli nominativi delle società presenti

• Ogni società comunicherà una settimana 

prima, se e quanti atleti saranno presenti



GAZEBO AMMINISTRAZIONE
Comunicare per tempo se necessitano della 

fornitura di un gazebo

Le società dovranno predisporre 4 persone al 

montaggio, dalle ore 9,00 in poi, e allo 

smontaggio

Il personale dell’amministrazione deve solo 

consegnare e riprendere il gazebo



TESSERE
• Confermato l’uso dei bollini colorati

• Sono 16 le società che parteciperanno alla 

Festa dello Sport 2024, ma solo 14 saranno 

sulla tessera, chi cioè farà partecipare i 

giovani (No Dancing Soul e Wolves 

Bareggio)



TESSERE
NON verranno consegnate agli atleti delle 

società partecipanti alle attività

Stampate 300 tessere, dare 20 tessere per 

società zona Arena e 10 per le altre?



PREMIO TAGLIABUE
Consolidata la presentazione del Premio 

Tagliabue (proporre il nome), e quello per lo 

sportivo meritevole, al termine della sfilata, 

dopo l’inno nazionale e prima che le società 

vadano ai propri gazebo



PRESENZA DJ
La postazione DJ anche quest’anno sarà 

doppia, una per zona

Presentatore che girerà entrambi le zone per 

invitare alla postazione principale i referenti



PRESENZA PONY
Confermata la presenza del Maneggio S.ta 

Teresa con i pony solo al pomeriggio



GONFIABILI
Ci saranno due gonfiabili come la scorsa 

edizione, solo al pomeriggio



WOLVES BAREGGIO
La società per problemi associati alle 

dimensioni del campo da gioco, farà la sua 

manifestazione al mattino, poi, come la scorsa 

stagione, le altre società operanti all’Arena 

predisporranno le proprie attrezzature al 

termine dell’attività, verso circa le ore 11,00.



PRESENZA SOCIETA’ " CAP"
E’ stato proposto di contattare la Società CAP 

per capire se possono intervenire fornendo dei 

gadget oppure con la struttura mobile, come già 

avvenuto nella Festa delle Ciliegie, per 

sensibilizzare l’utilizzo dell’acqua 



PREMIO RICORDO
Verrà riproposto di scrivere già su manifesti e 

dépliant pubblicitari della Festa, l’utilizzo delle 

tessere che permetteranno a tutti di avere un 

ricordo della manifestazione.



PREMIO RICORDO
Per i giovani atleti partecipanti alle attività, 

potrebbe essere consegnata una medaglia a 

ricordo della manifestazione (da definire).

Per gli Esterni che consegneranno la tessera 

compilata almeno per il 50% (non ufficializzato), 

come la scorsa stagione è prevista una 

borraccia . Sono state ordinate 250 borracce.



SAGOME
Non sono state più previste per problemi di 

sicurezza



CARTOGRAFIE
Dovrebbero essere disponibili anche i supporti 

per le mappe che indicano la dislocazione delle 

varie attività sportive, da predisporre 

all’ingresso di via Corbettina e principale



LOGISTICA
Mail inviata 11 giugno 2024 con la logistica delle 

società presenti



SCALA 1:7,44

VOLLEY

TATAMI

GAZEBO

15 m

CICLISMO

20 m

15 m

PORTA CALCIO

SKS Karate

MyVolley

Volley Bareggio

AMBULANZA

INGRESSO
PARCO

KYUDO 

DJ

JUDO

PORTA CALCIO

USOB

Amministrazione
Comunale

ACD Sedriano

BOCCIOFILA

GS Bareggese

GONFIABILI

DISPOSIZIONE SOCIETA’ IN ZONA CENTRALE

Calcio

Basket

PALLANUOTO 



DISPOSIZIONE SOCIETA’ IN ZONA ARENA

Rete
Volley

Gradinate Cancello

Blu Tribe Yoseikan Karate

Scala 1:5

AREA PONY

Panchina

Transenne DJ

WOLVES Bareggio

Dancing Soul ASD

WORKOUT BAREGGIO



FILE STATISTICHE
Verrà utilizzato lo stesso file per la rilevazione delle 

statistiche, unico problema è l’utilizzo del tablet per 

rilevare le utenze di Bareggio o altro comune



FINE



Questionario Sport – Scuole 
2024

Primi risultati

Bareggio 20-6-2024



Il questionario ha interessato gli alunni delle scuole 
Primarie e Secondarie di Primo grado di Bareggio e 
San Martino.
E’ iniziato ai primi di febbraio ed è stato considerato 
chiuso a metà aprile.
Alla Dirigente Scolastica sono stati forniti alcuni dati 
sommari in attesa di una valutazione approfondita.



I dati sono stati consegnati allo psicologo che li 
studierà e nella metà di settembre verrà convocata 
un’assemblea che coinvolgerà:

• La Consulta dello Sport
• La Scuola
• Le società Sportive
• La popolazione di Bareggio



Ecco alcuni dati

Alunni interessati: 1250
Hanno risposto: 900 (72%)
Di cui:
Femmine: 449
Maschi: 451



Risposte suddivise per età

Età Femmine Maschi

6-7 106 92

8-10 177 203

11-12 109 98

13-14 57 58



Sport di Squadra o Individuali

Femmine Maschi

Squadra 106 92

Individuali 177 203



Quanti fanno Sport

Femmine Maschi

SI 364 383

NO 85 (19%) 68 (15%)

Bareggio 177 222

Altrove 187 161



Quanti VORREBBERO FARE Sport

Femmine Maschi

SI 66 (65%) 59 (87%)

NO 19 9



FINE
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